



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱいの平和っ子の育成』

— 希望の登校・満足の下校 —

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

先月は多くの学校行事にご協力いただき、ありがとうございました。

令和7年も残すところあと1か月となりました。今後はインフルエンザなど感染症の流行も懸念されます。また、気温の寒暖差にも注意が必要です。お子様の健康管理と感染防止等について、引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。



素晴らしい合奏でした

11月12日（水）に「匝瑳市小中音楽発表会」が行われました。5・6年生の子どもたちは、少し緊張しながらも、素晴らしい合奏を八日市場ドームに響かせてくれました。特別出演の「モンキチくん」が登場すると更に盛り上がっていました。本番当日のステージでの態度はもちろん、客席で他校の発表を聞いているときの態度もとても良かったです。

保護者の皆様には、服装の準備などのご協力と、お忙しい中、会場にお越しいただき、誠にありがとうございました。



モンキチくんの指揮でクライマックスへ



会場入り口前で記念撮影（6年）



会場入り口前で記念撮影（5年）

地域の方々と交流しました

11月7日（金）に、平和地区地域振興協議会が主催する「グラウンドゴルフ大会」が行われました。6年生と地域振興協議会の方々とペアを組み、前後半8ホールずつ、計16ホールの合計スコアを競いました。初めてグラウンドゴルフする子も多かったようですが、ペアの方から教えてもらいながら、徐々に上達していました。

優勝	宇井武夫・菅谷一稀ペア
準優勝	平野 隆・椎名蒔人ペア
第3位	戸村義勝・大野絢音ペア
第4位	戸村芳枝・石井春乃佑ペア



ドッジボール大会 準優勝！



11月15日（土）に、八日市場ドームで「わんぱくドッジボール大会」が開催されました。平和小からは、低学年チームと高学年チームが参加し、**高学年Aチーム**が健闘して**準優勝**に輝きました。1月18日（日）に開催される海匝大会に出場します。指導・応援をしていただいた青少年相談員と中学生の皆さん、大変ありがとうございました。

マラソン大会、頑張りました

11月26日（水）に行われた「マラソン大会」に、たくさんの方が応援にお越しください、誠にありがとうございました。当日は天気も良く、絶好のマラソン日和でした。子どもたちのメダル獲得に向けて一生懸命に競い合う姿と、最後まで諦めずにゴールを目指す姿、また、それを全力で応援する姿にとても感動しました。

PTA体育委員の皆さんには、安全確保にお力添え頂き、ありがとうございました。お陰様で無事にマラソン大会を行うことができました。心から感謝いたします。



各学年のメダルを獲得した児童全員で記念撮影



スタート直前（3年男子） がんばるぞ オー！